## Informe Misionero FLIA. CHAMORRO

#flia.chamorro Misión Hope and Life



SEPTIEMBRE-OCTUBRE 2022









#### AQUÍ ESTAMOS DE NUEVO...

Queridos amigos, los saludamos desde el suroeste de EE.UU. De este lado del mundo ya comenzamos el otoño. Es lindo pensar que para nosotros será la primera vez que pasaremos un noviembre, diciembre y enero en otoño/invierno, en vez de verano. Es una de las tantas cosas diferentes que estamos conociendo y a las que nos estamos adaptando. Ya pasaron 6 meses desde que llegamos a este país, y debemos confesar que los primeros meses no fueron nada fáciles para nosotros como familia, lejos de los amigos, iglesia y seres queridos. Pero damos gracias a Dios porque ya estamos mucho mas adaptados a las nuevas culturas, y digo "culturas", ya que no convivimos con una sola, sino con varias, todas diferentes y únicas. Eso es lo desafiante y lo lindo de esta nación.

#### NUESTRO LUGAR...

Queremos comenzar contándoles sobre el lugar en el que estamos viviendo. Habíamos pedido oración para que podamos alquilar un lugar y como

hizo el milagro.

siempre, Dios hizo el milagro. Aplicamos para poder vivir en unos departamentos en donde se paga la mitad de lo que vale cualquier alquiler en otro lado, ya que estos deptos. están destinados solo para misioneros. Debido a la demanda que tienen, los requisitos para ingresar son varios y difíciles, pero Dios tocó el corazón de los administradores y nos adjudicaron un departamento para alquilar. Al ser para misioneros que están por salir al campo, o que acaban de llegar, cada dpto. está completamente amueblado, nosotros no tuvimos que traer ni siquiera una taza, o toallas, nada, ya que aquí nos proveen todo. Una tremenda bendición, y muestra del amor de Dios.

#### MISIONES...

Seguimos sirviendo en el departamento de misiones, muy contentos porque como equipo, estamos viendo como las iglesias se estuvieron moviendo estos meses realizando eventos y conferencias misioneras. Hubieron mas de 6 eventos sobre misiones en las iglesias locales, y eso muestra que lo que los directores del departamento han venido sembrando en estos años, está comenzando a dar su fruto. Por este motivo, en noviembre estaremos viajando hacia Nevada, para apoyar una conferencia misionera de nuestro distrito. Los hermanos están haciendo un tremendo esfuerzo para llevar a cabo este evento, oremos para que Dios toque el corazón de los pastores y hermanos que fueron invitados, y puedan despertar al llamado de Dios de enviar obreros latinos a las naciones, v sostener la soga.











#### HABLANDO DE JESÚS

Tanto Matias como yo estamos tomando clases de inglés. Yo las tomo on line, y Matias va a la escuela de noche. Es una linda oportunidad porque tiene compañeros mexicanos, salvadoreños, chinos y hasta una ucraniana. Cada vez que puede trata de compartirles sobre Jesús, y le hizo una invitación a algunos de ellos para que puedan venir a nuestra casa y hablar mas acerca de Dios y la Biblia. Les pedimos sus oraciones para que puedan venir y Dios toque los corazones.



#### ON THE MOVE

Les contamos también, que ya hemos presentado formalmente a los directivos del departamento de misiones y del distrito, el ministerio de misiones y evangelismo para jóvenes. Es un ministerio destinado a apoyar al departamento de misiones en el área juvenil, ya que es un área que aun no han podido trabajar hasta ahora. A este ministerio le pusimos por nombre "On the Move". Y la idea es concientizar, motivar y ser usados para que Dios despierte llamados en las nuevas generaciones. Esto lo llevaremos a cabo por medio de diferentes talleres, y finalizando con evangelismos, para que los jóvenes puedan salir a la calle y ver la necesidad de Jesús. Es algo nuevo tanto, para nosotros como para la gente de aquí. Queremos que Dios lo tome en sus manos y haga con este granito de arena lo que el quiera, así que ayúdennos orando por puertas abiertas para llevarlo a cabo y para que este ministerio pueda caer en gracia delante de los pastores y ellos nos abran las puertas para realizarlo con sus jóvenes. Oren también que Dios nos provea un equipo de personas que además de estar dispuestos a servir, hablen en ingles, ya que sabemos que en muchas iglesias será necesario realizar todos los encuentros en ingles.

Para ir finalizando, les pedimos que no dejen de orar por nosotros, y sobre todo por Chloe. Ella esta muy bien de salud y creciendo, oramos que el Señor cada dia nos de la sabiduría para cuidarla y guiarla en Sus caminos.

Por ultimo, queremos agradecer a cada uno de los que están pendientes de nosotros a través de sus mensajes, oraciones y ofrendas. No saben cuanto reconforta nuestro corazón saber que, aunque estemos lejos, hay un grupo de hermanos y amigos que del otro lado sostienen la soga.

Les mandamos un abrazo grande, y saben que también pueden contar con nosotros, estamos solo a un mensaje de distancia.

Con cariño: Matias, Marianela y Chloe, Flia. Chamorro



#### Pedidos de oración

- Por On the Move: gracia de Dios y puertas abiertas. Que Dios use este ministerio para despertar llamados a servir a Jesús en las nuevas generaciones.
- Por las personas a las que les compartimos la palabra en la escuela y en otros espacios: que Dios toque sus corazones y se encuentren con el. También para que Dios siga poniendo carga en nosotros para hacer esta tarea.
- Guía y sabiduría de Dios para tomar decisiones.
- Por nuestra economía: que Dios siga supliendo como hasta ahora, para pagar el alquiler y los gastos diarios.
- Por el departamento de misiones del Southern Pacific District: guía de Dios, sabiduría y puertas abiertas, para que mas iglesias acepten el desafío de ser parte de la misión. También para que Dios levante mas obreros desde nuestro distrito.

### SI QUIERES OFRENDAR PARA ESTA MISIÓN

#### **Transferencia:**

Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

#### Depósito bancario:

En Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios.

Por favor, recuerde dar aviso de su ofrenda a las oficinas del DNM, avisando que es para la Flia. Chamorro, al whatsapp: 11 2693 9630 o por mail a: recibos@dnmargentina.org

# 



Flia. Chamorro Misioneros en Estados Unidos



